

Liberan por tercera vez a Novo Sampol

12-18-81-1

Por JAY DUCASSI
Redactor de El Miami Herald

Guillermo Novo Sampol, militante anticomunista encarcelado en relación con el asesinato en 1976 en Washington del ex diplomático chileno Orlando Letelier, ha sido liberado de prisión otra vez.

Novo, de 41 años, fue liberado por error el pasado octubre del Instituto Correccional Federal de Danbury, en Connecticut, y volvió voluntariamente a la cárcel cuando se descubrió el error. Fue liberado el lunes, indicaron el jueves las autoridades de la prisión.

Fue "obligatoriamente liberado", manifestó el vocero de la prisión Scott Miller. Según explicó, esto significa que Novo habría cumplido totalmente la sentencia a 18 meses, a que se le condenó el pasado 26 de junio.

Miller no explicó, sin embargo, cómo puede haber quedado completamente cumplida la sentencia cuando a Novo le queda alrededor de un año que cumplir.



Guillermo Novo Sampol

El vocero especificó que Novo no había quedado en libertad bajo palabra, lo cual busca éste desde volver a la prisión.

De hecho, después que volvió a la cárcel se presentó ante una junta de libertad bajo palabra, la cual negó su petición y le ordenó que cumpliera la totalidad de la sentencia.

Ni Novo ni su abogado pudieron ser localizados para conocer sus comentarios.